

12 de abril. Cofradía de la Virgen de la Cabeza. Pregón de Romería 2008

El día 12 de abril, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, y como ya es habitual como otros años, la Cofradía de la Virgen de la Cabeza celebró el Pregón de Romería.

Comenzó el acto el Cronista Oficial de Mengíbar Sebastian Barahona Vallecillo que hizo un breve resumen sobre el contenido de la revista de este año para, a continuación, dejar paso a la pregonera del año 2007, Isidora Fernández Zamora que, a su vez, hizo la presentación de Inmaculada Liebanas, Pregonera 2008.

Después del Pregón de este año, el Párroco de la Iglesia de la Inmaculada José Antonio Sánchez Ortiz, primero, y el Alcalde de Mengíbar, Miguel Ángel Martínez Bellón, después, dirigieron unas palabras a los asistentes.....

Acto seguido, Antonio Lara, párroco de la Iglesia de San Pedro Apóstol, nos "invitó" a todos los allí presentes a entonar el himno a la Virgen de la Cabeza.

Concluyó el acto con un entrega de placas a varios miembros de la Cofradía.

FOTOS VÍDEO